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Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Fraktionen FW/UWG und SKB stellen gemeinsam folgende Anfrage.

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Rupp
FW/UWG

Anfrage

Energieeinsparungen der Kreisverwaltung Darmstadt-Dieburg

Aufgrund der stark reduzierten Gaslieferung durch den russischen Staatskonzern
Gazprom ruft die Bundesregierung zum Energiesparen auf. Vor diesem
Hintergrund bitten wir um eine Erläuterung, welche Maßnahmen die
Kreisverwaltung unternimmt, um Energie zu sparen.

1. Wie soll bzw. kann Energie, insbesondere im Winter, in den kreiseigenen
Schulen sowie in öffentlichen Gebäuden des Landkreises gespart werden (alle
Energieträger)?

2. Sind Hausmeisterinnen und Hausmeister sowie andere Mitarbeiterinnen und
Mitarbeiter des Kreises an Schulen sowie öffentlichen Gebäuden zum Thema
Energiesparen geschult und sensibilisiert worden? Wenn ja, in welcher Form und
mit welchem Inhalt?

3. Können kurzfristig in den Schulräumen der kreiseigenen Schulen sowie
öffentlichen Gebäuden eine LED-Beleuchtung eingerichtet werden bzw. sind in
allen Räumen bereits LED-Beleuchtungen eingerichtet? Inwieweit werden smarte
Technologien zur Energiekontrolle und –Reduzierung, wie z.B.
Anwesenheitsmelder oder digitale Steuerung eingesetzt?

4. Wie soll bzw. kann Energie im Kreishaus, kreiseigenen Schulen und
öffentlichen Gebäuden eingespart werden? Welche Konzepte gibt es?

5. Mit welchen Mehrkosten 2022/2023 rechnet aktuell die Kreisverwaltung in
Bezug auf auf die einzelnen eingesetzten Energieträger?
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